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Auch wenn mir die Maut in Deutschland hier ziemlich egal ist, besonders sinnvoll finde ich sie
nicht.
Allerdings muss ich Wolf V8 zustimmen, in 10 Jahren ändert sich einiges und grundsätzlich kann
– und muss – auch die Politik ab und zu mal eine Kehrtwende machen und sich neuen
Gegebenheiten anpassen. Ob das allerdings immer aus den richtigen Gründen passiert ist eine
andere Frage.

Bei uns gibt es einige mautpflichtige Straßen, bei denen dann über Kennzeichenerfassung bzw.
eine Chipkarte streckenbezogen abgerechnet wird. Diese Mautstraßen wurden privat finanziert
und verlaufen immer parallel zu nicht mautpflichtigen Straßen (wir haben allerdings auch den
Platz für solche Bauten). Damit hat man immer die Wahl zwischen einer ‚schnellen‘ teuren oder
einer langsamen billigen Strasse.

Gruß

Frank
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